

Empresas

Ford propone despedir a 1.622 trabajadores de la planta de Almussafes

(El Correo Digital)

El cuarto ERE de la firma norteamericana pretende acabar con más de 600 puestos de manera definitiva

Sacyr aumentará mañana en junta el número de mujeres en el consejo al 36% y aprobará dividendo de 40 millones

(Europa Press RSS)

Sacyr celebrará este jueves, 13 de junio, su junta general de accionistas, en la que se aprobará el nombramiento de Susana del Castillo Bello como nueva consejera de la sociedad, en sustitución de Juan María Aguirre, lo que permitirá elevar al 36% la presencia de mujeres en el máximo órgano de administración de la compañía.

Las nuevas acciones de Almirall emitidas en el marco de su dividendo flexible empiezan a cotizar hoy

(Europa Press RSS)

Las nuevas acciones de Almirall emitidas como consecuencia del aumento de capital para instrumentar su dividendo flexible han sido admitidas este miércoles a negociación en las Bolsas de Valores de Madrid, Barcelona, Bilbao y Valencia.

Criteria enfría un acuerdo con IFM y sólo busca socios industriales para Naturgy

(El periódico)

Criteria se moviliza para buscar una nueva reordenación del accionariado de **Naturgy** tras la renuncia del grupo energético Taqa, controlado por el emirato de Abu Dabi, a entrar como nuevo gran socio del grupo español. El brazo inversor de la Fundación LaCaixa activará la búsqueda de otras alternativas para dar estabilidad al capital de la primera gasista y tercera mayor eléctrica del mercado español, y su clara preferencia es **encontrar otro socio industrial y no un socio financiero** para sustituir a los fondos de inversión que quieren salir del accionariado de Naturgy. Seguir leyendo....

Bioenergy Ibérica construye un proyecto de biomasa para Tacon Decor en Burgos

(Europa Press RSS)

Bioenergy Ibérica construirá un proyecto de Biomasa en la fábrica de Tacon Decor, empresa de recubrimientos y laminados, en Burgos, informó la compañía.

Economía

El Gobierno prorrogará la rebaja del IVA de los alimentos porque sus precios siguen siendo altos

(Europa Press RSS)

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha afirmado este miércoles que su intención es prorrogar la rebaja del IVA a algunos alimentos que finaliza el próximo 30 de junio porque sus precios siguen siendo "altos".

La UE ultima aranceles multimillonarios a los coches eléctricos chinos

(El Economista)

Bruselas anunciará próximamente aranceles adicionales de hasta un 25% a los eléctricos importados de China, según informa Financial Times. Según el diario británico, que cita a fuentes conocedoras del proceso, la Comisión Europea podría trasladar este mismo miércoles su decisión a los fabricantes de automóviles. Los aranceles, que se sumarían al 10% que ya se cobra, superarían los 2.000 millones de euros anuales y entrarían en vigor el mes que viene.

España se mantiene como segundo productor europeo de cerveza tras crecer casi un 1% en 2023

(Expansion)

El consumo por parte de los españoles baja, por lo que son los turistas los que impulsan el consumo de cerveza en España.

La creación de empresas cae un 6,5% en mayo y los concursos se reducen un 16%, según los registradores

(Europa Press RSS)

Las constituciones de empresas descendieron en mayo un 6,5% sobre el mismo mes del año anterior, hasta un total de 9.777 nuevas sociedades, frente a las 10.458 del mismo periodo de 2023, según los datos del Colegio de Registradores.

El precio de la vivienda usada sube un 5,5% interanual en mayo, según hogaria.net

(Europa Press RSS)

El precio de la vivienda de segunda mano en venta subió en mayo hasta los 1.920 euros por metro cuadrado, lo que supone un 5,5% más en tasa interanual y un 0,4% más con respecto al mes anterior, según datos de hogaria.net.

El mercado espera que la Reserva Federal mantenga tipos y que los primeros recortes lleguen tras el verano

(El periódico)

Los inversores tienen esta semana los ojos puestos en la reunión de política monetaria de la Reserva Federal. **El cónclave ha comenzado este martes y finaliza este miércoles por la tarde, cuando el banco central vuelve a debatir sobre los tipos de interés y anuncia este miércoles por la tarde su decisión.** El mercado espera que Jerome Powell mantenga los tipos en el nivel de 5,25% y 5,50% tal como se encuentran ahora, a la espera de tener una mayor confianza en que la inflación está cayendo y se acerque a la meta del 2%, y que los recortes del precio del dinero lleguen después del verano, según apuntan diversos analistas consultados por 'activos', el vertical de economía de Prensa Ibérica. "En principio el organismo presidido por mantendrá los tipos sin cambios por séptima reunión consecutiva, pero la gran duda recaerá en conocer sus proyecciones económicas y el diagrama de puntos", vaticina Manuel Pinto, analista de XTB. Seguir leyendo....

El IPC de China se mantuvo en mayo en el 0,3%

(Europa Press RSS)

El índice de precios de consumo (IPC) de China registró el pasado mes de mayo una subida interanual del 0,3%, la cuarta consecutiva, repitiendo así el ritmo de subida de los precios del mes anterior, según los datos publicados por la Oficina Nacional de Estadística (ONE).

Finanzas

El bróker de seguros Howden Iberia compra la correduría Boni Aldaya

(Expansion)

Incorpora una nueva línea de negocio, especializada en el entretenimiento.

Bit2Me evita estafas por valor de 3,1 millones a sus clientes desde 2023

(Europa Press RSS)

El bróker de criptomonedas Bit2Me ha logrado evitar fraudes a sus clientes por valor de 3,1 millones de euros entre 2023 y lo que va de 2024, según ha informado este miércoles en un comunicado.

Jefferies da un respiro a Santander y BBVA: prevé que México no suba los impuestos

(Expansion)

El nuevo Gobierno mexicano liderado por Claudia Sheinbaum no alterará los impuestos aplicados al sector bancario. Así lo creen los analistas de Jefferies, que consideran que una medida de este tipo apenas mejoraría la recaudación pública y podría causar potenciales efectos secundarios indeseados.

La campaña británica aplaza la salida del Estado de NatWest

(Expansion)

A la espera de la decisión del nuevo Gobierno sobre su presencia en la entidad, la participación pública cae al 22% tras una compra de acciones para autocartera.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf